



DPD Partai NasDem Mamasa Rayakan Ulang Tahun ke-10

Terbitsulabr.com MAMAMSA – Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai NasDem Kabupaten Mamasa menggelar perayaan ulang tahunnya yang ke-10 yang dilaksanakan di Rumah Jabatan Ketua DPRD kabupaten Mamasa ‘Dengan mengusung tema ‘Satu Dekade di Jalan Restorasi’.

Perayaan HUT NasDem di meriahkan dengan senam pagi para kader dan bagi-bagi hadiah door prize di teras rumah jabatan ketua DPRD kabupaten Mamasa.

“Hari ini hari yang bahagia bagi seluruh kader partai Nasdem bukan hanya di kabupaten Mamasa tetapi di seluruh Indonesia karena tahun ini NasDem berusia 10 tahun,” Ucap Orsan Soleman

yang juga bendahara umum DPD Partai NasDem, Kamis (10/11/2021).

Orsan berharap, di umur 10 tahun ini partai Nasdem semakin berbenah, akan lebih memberikan pengabdian yang nyata kepada masyarakat, dan lebih jaya dalam mempersiapkan perhelatan pemilihan umum tahun 2024 mendatang.

Dia mengatakan partai NasDem di kabupaten Mamasa ini menjadi peringkat pertama dan banyak potensi, karena kader NasDem duduk sebagai ketua DPRD.

Dia juga berharap, partai Nasdem kedepan akan lebih meningkat dan memperoleh tambahan kursi karena memiliki banyak potensi.

“Potensinya banyak, ada ketua DPD partai Nasdem Robinson Paul Tarru, kader potensi yang merupakan putra mamasa asli, dan kami juga memiliki ketua DPW Anwar Adnan Saleh, kita tau bersama beliau adalah bapak pembangunan Sulbar beliau adalah mantan gubernur 2 periode,” jelas Orsan Soleman

Menurutnya, dengan kekuatan-kekuatan ini akan mampu memback up partai Nasdem untuk lebih maju dan bergerak dalam memenangkan pemilu di kabupaten Mamasa mendatang.

Jadi siapapun kader partai Nasdem yang akan diusung agar selalu siap. Adapun ukurannya adalah popularitas dan elektabilitas karena kita berpatokan kepada hal-hal yang terukur.

“Tapi yang pasti partai Nasdem akan mempertahankan apa yang kita sudah capai hari ini atau lebih meningkat,” ujar Orsan

Lanjut Orsan Soleman menyampaikan, bahwa prinsip partai NasDem orang baru berpikir Nasdem sudah bergerak, itu artinya kita melangkah satu langkah kedepan dan semoga ini bisa diterjemahkan oleh kader-kader Nasdem yang lain untuk tidak menunggu momentumnya tetapi membuat saat itu menjadi momentum bagi partai Nasdem.

“Karena ini adalah partai modern maka kerja-kerja partai Nasdem akan terukur,” jelas Orsan Soleman. (Sukir L Bayan)